

## Inician proyecto de formación de Agentes Comunitarios de Salud Mental

En la Sede de la Población La Santita se desarrolla la segunda sesión de Agentes Comunitarios en Salud Mental. La iniciativa surge del trabajo colaborativo entre el Cesfam San Felipe El Real, el Cosam San Felipe y el Hospital San Camilo.

Este proyecto tiene como finalidad capacitar y entregar herramientas asociadas al cuidado, promoción y prevención para que quienes participen puedan ser agentes activos en sus comunidades y

un nexo entre los dispositivos de salud.

Los organizadores agradecieron a la directiva de la Junta de Vecinos de Población La Santita por facilitarles su espacio para poder llevar a cabo estas jornadas de capacitación.

Esta propuesta de Salud Colectiva y Buen Vivir, se enmarca en la estrategia de Fortalecimiento de la Participación Social y Cuidados Comunitarios en Salud, y que tiene como propósito poner al centro a las fa-

milias y comunidades en el desarrollo de estrategias de abordaje de la salud mental.

Agentes Comunitarios busca entregar herramientas asociadas al cuidado, promoción y prevención de la salud mental en actores sociales, de manera tal que puedan visualizarse como un referente a la hora de implementar estrategias en torno a la salud mental y buen vivir de nuestras comunidades.

La iniciativa se desarrollará en doce sesiones y se abordarán te-



En la sede de la Población La Santita se desarrolló segunda sesión.

máticas como Ley de Salud Mental, Modelo de Salud Mental Comu-

nitaria, Inclusión Social y Comunitaria, Factores protectores, Salud Men-

tal Infantil y Estrategias de Apoyo Emocional, entre otras.